



Alangasí, 11 de abril de 2022

Lic. Henry Quimbiulco; Sr. Washington Flores; Dr. Juan Mejía; Sra. Cecilia Vallejo

## **VOCALÉS DEL GAD PARROQUIAL RURAL DE ALANGASÍ**

### **CONVOCATORIA SESIÓN ORDINARIA Nro. 068**

De conformidad con lo dispuesto en el artículo 318 y artículo 70 literal C del Código Orgánico de Organización Territorial, Autonomía y Descentralización, COOTAD, convoco a sesión ordinaria del Gobierno Autónomo Descentralizado Parroquial Rural de Alangasí, que se llevará a efecto el día miércoles 13 de abril de 2022 a las 15:00 pm, en las instalaciones del Gobierno Parroquial para tratar el siguiente orden del día, previo la constatación del Quórum.

1. Instalación de la Sesión
2. Lectura y aprobación del orden del día
3. Aprobación de acta anterior
4. Informe de actividades de comisiones
5. Varios
6. Clausura

Atentamente,

*Abg. Nathaly Escaleras*  
**PRESIDENTA GADPR ALANGASÍ**



## ACTA SESION ORDINARIA 068 DEL 13 DE ABRIL DE 2022

A las 15h00 del miércoles 13 de abril de 2022, se instala la sesión ordinaria 068, damos lectura al orden del día, constatando el quorum presente.

1. Instalación de la Sesión
2. Lectura y aprobación del orden del día
3. Aprobación del acta anterior
4. Informe de actividades de comisiones
5. Varios
6. Clausura

Constatamos el quorum presente

Magister Nathaly Escaleras **presente**  
Licenciado Henry Quimbiulco **presente**  
Señor Washington Flores **presente**  
Doctor Juan Mejía **presente**  
Señora Cecilia Vallejo **presente**

Punto 1. Una vez constatado el quorum, y aprobado el orden del día, queda instalada la sesión, seguimos el orden del mismo.

Punto 2. Lectura y aprobación del orden del día

Mgt. Nathaly Escaleras aprueba  
Lic. Henry Quimbiulco aprueba  
Sr. Washington Flores aprueba  
Dr. Juan Mejía aprueba  
Sra. Cecilia Vallejo aprueba

Punto 3. Aprobación de acta anterior.

Mgt. Nathaly Escaleras aprueba  
Lic. Henry Quimbiulco aprueba  
Sr. Washington Flores aprueba  
Dr. Juan Mejía aprueba  
Sra. Cecilia Vallejo aprueba



#### Punto 4. Informe de actividades de comisiones

Sra. Cecilia Vallejo manifiesta, hemos hablado sobre esto del simulacro, hemos hecho algunas reuniones con el compañero Juanito y el señor Andrés Velasco, con él hemos conversado y nos ayudado en varios puntos y quedamos reunirnos el día lunes pero ya no se pudo hacer y se quedó para la siguiente semana para programar lo del simulacro, con esto de las ayudas técnicas estado gestionando para que la gente vaya a recibir las ayudas técnicas, con los señores policías que decían ahora para reunirse en esto de la radio vigía que van a dar una rueda de prensa para ver como está articulado lo que es las ayudas que necesitaban de parte del UPC, en el MAGAV se habló de algunos proyectos que quieren trabajar a través del Gad entonces me decían si es que van a dar competencias al Gad para poder trabajar porque siempre hemos pedido alguna cosa al Gad ojalá así sea porque nunca se ha podido lograr esta ayuda así que tocaría verificar eso si es que en verdad se va a dar, dan todo el apoyo para capacitaciones, semillas, hicimos un acercamiento con la persona que está a cargo que es la ingeniera de Pintag dijo que en el transcurso de la próxima semana para poder dar capacitaciones porque ya se termina este año, en junio se termina cosechas y necesitamos en apoyo con semillas, hablábamos también para que nos den los sellos de calidad y los carnets de agricultura para que puedan ir y tener una ayuda de algún préstamos en Ban Ecuador.

Lic. Henry Quimbiulco menciona, como es de conocimiento del directorio y de igual manera quiero agradecer a todo el directorio por la oportunidad que me dieron al ser delegado a esta magnífica conferencia que se dio en Puerto Rico y espero que me den una fecha para poder compartir todos estos conocimientos que fue muy buenos, a nivel mundial estuvieron alcaldes y el tema muy importante que era ciudad inteligente y desarrollo sustentable, son 3 días que fue fuerte día y noche que estuvimos en la conferencia acompañado de 5 delegaciones que fueron de las parroquias, llegamos el viernes a las 1 de la mañana y magnífica la conferencia.

Mgt. Nathaly Escaleras manifiesta, les dieron materiales o algo así.

Lic. Henry Quimbiulco menciona, no mucho más folletos turísticos, de auspiciantes universidades, más fue todo práctico porque habían conferencistas que dieron en vivo y en directo, no entregaron hojas volantes, en sí de la conferencia nada pero sin embargo yo les voy hacer llegar una copiecita del informe, usted ha de ver revisado ya son 40 páginas en donde está un resumen una pastillita de lo que fue cada conferencia, el día lunes haciendo el informe, se trabajó, se promocionó en redes sociales lo que es semana santa, hemos estado compartiendo el programa, se recibió de la Corporación de Estudios Superiores de América Latina con sede aquí en Quito un diploma que asistí al curso sobre el abuso sexual infantil, quiero felicitar al Dr. Mejía Sra. Cecilia Vallejo la organización que hicieron el día de ayer, hubo bastante gente, estuvo Diego Benítez donó, estuvo la orquesta metro band regaló mascarillas, lentes, sillas de ruedas, bastones, hubo una fiesta el día de ayer, como siempre hemos hecho ñ que es ambiente, cultura, educación, siempre se comparte en redes sociales para que la comunidad tenga conocimiento de lo que está pasando.



Mgt. Nathaly Escaleras indica, como usted tiene listo yo creo que podemos fijar un día de hecho con Cecilia quedó pendiente y ella dijo que nos va avisar pero no lo ha hecho entonces de una vez pongamos una fecha y hagamos de los 2 porque los 2 han tenido esta posibilidad de viajar fuera del país y representarnos como Gad y es importante porque este tipo de vivencias en donde se comparten estas experiencias nos invitan adquirir conocimientos, pasemos abril porque tenemos rendición de cuentas también, les parece si ponemos para el martes 10 de mayo a las 09:00am.

Mgt. Nathaly Escaleras aprueba  
Lic. Henry Quimbiulco aprueba  
Sr. Washington Flores aprueba  
Dr. Juan Mejía aprueba  
Sra. Cecilia Vallejo aprueba

Lic. Henry Quimbiulco menciona, lo que necesitamos yo al menos es el infocus.

Dr. Juan Mejía manifiesta, iniciamos con el curso de primeros auxilios, se recibió las 2 figuras del parque igual tuvimos la colaboración de los funcionarios del Gad Parroquial un sincero agradecimiento porque fueron de gran ayuda y gracias por haberles convocado señora presidenta, en base a esto se ha desarrollado el texto informativo para que vaya en las informativas del museo Iconográfico que fue entregado a su persona, se quedó en se iba a ver el diseño de la pizarra del texto para ver como queda, el tema es que quede la información mas certera a lo que tenemos acá para que el turista sepa, se ha procedido a retirar las sillas de ruedas me fui yo a la entrega, a fundación ha dado cumplimiento al pedido que le hicimos, quedaron en hacer una nueva jornada porque no tenían todos los insumos que nosotros les habíamos solicitado en base a las listas que le hicimos llegar, de todas maneras hay esa buena predisposición por parte del Lic. Diego Benítez que dijo estaría gustoso apoyar en este sentido, algunos moradores de la transversal del Sub Centro de Salud me pidieron tener una reunión y hablaron de la celebración que vamos a tener próximamente y de las próximas que vaya haber por el tema de salud, de higiene del sector, porque si bien es cierto y tienen la razón en estas festividades como es una transversal sirve como parqueadero pero la gente aprovecha que están los carros estacionados y van hacer sus necesidades ahí quedando de una forma fehaciente por sus olores, de eso solicitaron si EMASEO luego de la festividad pueda asistirle con el carrito que sabe venir al parque para que se lave en esos sectores, también se habló de la seguridad, supieron comunicarme que es lamentable que ahora que iniciaron las clases ellos requieren que la policía a las hora que salen los estudiantes tipo media día y a la noche se de una ronda porque cuando salen los estudiantes hay peleas, otra que así mismo van entre mujeres y varones a tomar, y en la noche hay ciertas situaciones de parejas, entonces solicitan que la policía ronde por ahí y también por las festividades, hubo la oportunidad de conversar con el señor que viene con los tanqueros y se les pidió de favor pero en todo caso quedaron en confirmar porque quedaron en hablar con el jefe de ellos, estábamos coordinando con Ceci para coordinar con el Capitán Calvache sobre el tema de que haga una ronda por esas horas.



**Mgt. Nathaly Escaleras** dice, recuerden compañeros de lo que les había mencionado para la celebración, hemos ayudado en los permisos, y no se dan sino cumplimos con ciertos parámetros y uno de ellos está el control de circulación de tránsito porque vienen los señores de AMT, ellos han pedido que se coloque vallas para que no pueda haber el acceso vehicular porque ya sabemos que va haber bastante gente, entonces va a estar cercado, todo esto de acuerdo a una inspección que hicieron los señores de AMT de las rutas que nosotros les hicimos llegar con el objetivo de tener esta solución, va haber paramédicos, va a estar nuestro personal por eso fue importante la capacitación que tuvimos, tenemos la autorización de todas las entidades competentes para emitir permisos tanto para el Centro de Alangasí como para El Tingo, en el tema de lo que a usted le han comentado Juanito en efecto ustedes saben la conexión que tiene Ceci como la encargada de la comisión de seguridad con el Capitán Calvache coordinen por favor nosotros ya hemos enviado oficios, han venido representantes de las instituciones educativas a comentarnos esos temas y se ha enviado los oficios respectivos, entonces si ustedes también les pueden ayudar a las otras personas pues que mejor.

**Dr. Juan Mejía** manifiesta, estaban solicitando una señalética de los baños públicos, el rótulo que está ahí casi no se le identifica mucho y otra no sé si sea demasiado tarde solicitar a EMASEO que nos dé los baños públicos.

**Mgt. Nathaly Escaleras** indica, ya no están dando Juanito.

**Dr. Juan Mejía** menciona, si sería de ver si se puede alquilar para esas fechas porque en verdad no abastece los baños municipales que tenemos acá.

**Mgt. Nathaly Escaleras** indica, sí, pero como usted mismo es testigo Juanito desde el año anterior mismo el municipio ya no dispone de estas baterías sanitarias, con todo hay que tratar de buscar y Juanito le pediría que nos ayude a buscar para el tema de corpus cristi que vamos a pasar una situación similar y si hubiese alguien que nos pueda ayudar con eso podríamos ponerlo ahí.

**Dr. Juan Mejía** menciona, sería bueno socializar con las personas que les interese porque de todas maneras yo creo que también alquilan porque no son tan grandes son individuales, en sí lo que se cobra por el papel higiénico yo creo que si les recompensa porque son algunos días y hay cantidad de gente y yo creo que si socializamos y les decimos que se les va ayudar a gestionar para que ellos puedan ubicarse con su batería sanitaria pero que ellos se hagan cargo de todo.

**Mgt. Nathaly Escaleras** dice, si usted conoce Juanito tiene toda la carta abierta para que usted nos ayude en eso.

**Dr. Juan Mejía** manifiesta, claro, yo voy a socializar para ver que personas están interesadas en eso para darle la facilidad de que pueda ubicarse.



Lic. Henry Quimbiulco menciona, ahí en Ushimana alquilan por la capilla, y les puede interesar porque el papel es plata.

Mgt. Nathaly Escaleras indica, ahora que ustedes han conocido este tema de la señora pregúntenle por si acaso para el día viernes y se puede poner.

Lic. Henry Quimbiulco menciona, no será mejor inversión comprar porque no creo que es alto, verá que de aquí ya se vienen fiestas, para todo evento mismo, no es pesado, es mejor inversión que estar alquilando.

Mgt. Nathaly Escaleras manifiesta, podría ser más adelante si es que se cobrara por eso, pero de ahí para tener nosotros como Gad es bastante responsabilidad porque recuerden que nosotros tenemos personal operativo y administrativo, quien se va hacer cargo de limpiar todo eso, yo estoy segura que ningún vocal lo va hacer, más ben no conviene porque son solamente 3 fechas específicas que sería febrero, abril y junio y el resto de meses estaría ahí botado salvo que alquilen, con todo demos solución a lo que este momento tenemos y por favor ayúdenos preguntándole a la señora de Ushimana desde el día jueves sería.

Dr. Juan Mejía menciona, lo de la señalética no sé si haya como poner.

Mgt. Nathaly Escaleras indica, este momento difícil Juanito porque para la señalética implica hacer un buen letrero.

Dr. Juan Mejía manifiesta, yo creo que unas flechas nada más que indique en donde están los baños públicos.

Mgt. Nathaly Escaleras indica, se podría imprimir algo así no más por cuestión de tiempo para que les oriente, por favor a nuestro comunicador tomar eso en cuenta para que en todo caso se ponga temporalmente con cartulina emplastificada.

Dr. Juan Mejía menciona, bueno también se me invitó a mantener una reunión con los estudiantes del Instituto Yavirac para hacer una entrevista sobre el museo Iconográfico, entonces se les dio toda la información al respecto de todas las figuras.

Mgt. Nathaly Escaleras indica, Juanito es temporal lo que está en el soldado.

Dr. Juan Mejía manifiesta, no, es el monte calvario, justamente el día viernes en la noche por eso es importante el abanderado porque sin él no se puede hacer la adoración, por eso fue mi idea hacer el monte calvario.

Mgt. Nathaly Escaleras dice, justamente por eso preguntaba, las personas que nos van a visitar si no está ahí la explicación no van a entender y la idea es que esté entendible.



Dr. Juan Mejía manifiesta, en todo caso no sé si el día de mañana pueda facilitarme a Gonzalito porque con el quedamos ya a dejarle puesta la cruz y con la ayuda del personal recortarle.

Mgt. Nathaly Escaleras indica, claro en eso hemos estado trabajando, no hay ningún problema hay que coordinar con Gonzalito.

Dr. Juan Mejía manifiesta, hasta mientras está solamente el carrizo hasta ver como se le pone la malla metálica.

Lic. Henry Quimbiulco menciona, una cosita no más Yavirac es un instituto, hay turismo ahí.

Mgt. Nathaly Escaleras dice, si claro, ya están 2 años.

Lic. Henry Quimbiulco menciona, ah ya, porque hace algunos años yo hice con el instituto Americano, hablé con la directora para que en semana santa vengan 4 o 5 estudiantes en donde se puedan dar las charlas de que significa cada monumento, entonces si fuera bueno hasta por imagen nuestra en donde haya una personita bien uniformadita como guía turístico.

Mgt. Nathaly Escaleras indica, les comento compañeros que vamos a tener como 15 estudiantes del instituto Yavirac para el día viernes que nos van a estar ayudando en todo el proceso de la procesión y además van a estar en el museo.

Dr. Juan Mejía manifiesta, con Cecilia nos fuimos hacer la visita allá en la Administración Zonal para recabar sobre la información de los sitios de evacuación, entonces se tomó contacto con Andrés, ese momento dijo que no podía atendernos pero quedamos para el día lunes, lastimosamente se nos cruzaron algunas actividades y ya no pudimos asistir pero está pendiente para el próximo lunes, sin embargo de eso nosotros tomamos contacto con 2 personas de la Administración quedaron en ayudarnos porque dijeron que toda la información la tienen en la computadora de la Administración Zonal pero hasta el momento la una persona me dijo que no ha logrado recuperar la información esa, la otra persona todavía está en ver si es que nos da. Se va hacer una nueva jornada con la Fundación Vista para Todos, pero para ello se necesita recabar información y es un trabajo de campo prácticamente.

Sr. Washington Flores manifiesta, en lo que es semana santa de alguna manera se trató de coordinar o se propuso coordinar una actividad en la Administración Zonal con el departamento de comunicación, se me ha enviado a mi desde la jefatura de comunicación la información para ser aprobada, tienen ellos una disposición de que la información que se genere desde la Administración Zonal llegue también y la secretaría de comunicación apruebe esta circunstancia para poder socializar entonces en ese sentido yo he tratado de hacer lo mejor posible pero claro aquí le tenemos a Frank y es lo que le decía compañera presidenta es un hecho cultural evidentemente, pero claro la agenda tiene que ver con la difusión y comunicación del Gad, entonces les pedí que lo envíen directamente para no retardar el proceso, y lo que yo si he hecho con la agenda es difundir en lo que más he podido, estábamos



conversando con Frank hacer un registro visual que nos sirva para luego ver si se logra tener un documento así mismo que si se necesita para socializar veamos como avanzamos con eso, yo he trabajado también en la posibilidad que les había dicho con el grupo puentes invisibles ellos ingresan a trabajar el día lunes pero para eso hay que firmar un convenio que tendría que revisarlo compañera presidenta, el compañero viene mañana porque no hay atención el día viernes entonces le entrego de una vez para que revise y si está de acuerdo de una vez lo firme, tenemos la presentación del libro y nueva convocatoria que se va a realizar del concurso de cuento y pintura, el jueves 28 de abril se va a presentar el libro aquí en el Centro Cultural a las 4 de la tarde, también conseguí un par de proformas para adquirir el equipo de sonido que habíamos acordado aquí, hoy las mando para que revisen y se socialice, he estado en representación del Gad en lo que representa la cultura de territorio desde las parroquias, unas reformas ya el último documento que se presentará a la Asamblea para la Ley de Cultura justo tengo una reunión hoy a las 5 de la tarde de aportes a la ley de cultura.

**Mgt. Nathaly Escaleras** menciona, en la comisión de obras públicas, se ha estado haciendo el seguimiento para el convenio de bacheo que tenían el inconveniente de que EPMMOP no tenía material, tengo entendido que la próxima semana sale ya el proceso de contratación de la EPMMOP y ahí van a realizar este proceso de firma de renovación de convenio con nosotros, de esto se sacó un comunicado público para conocimiento de los moradores como habíamos quedado en sesión anterior, y con el motivo de semana santa lo que se pidió específicamente es que se venga a bachear las calles que van a ser motivo de la procesión por eso si ustedes han visto estos trabajos están desde la anterior semana por pedido del Gobierno Parroquial, de igual manera se hizo la misma gestión con la EPMAPS por los robos de rejillas y teníamos alrededor de 6 que estaban con huecos y el día de hoy ya terminaron los trabajos, no obstante se van a seguir atendiendo en otros lugares porque hay más pero lo van a ir haciendo conforme tengan también la disponibilidad, ahora insisto el pedido ha sido que se atienda por cuanto tenemos la semana santa, se ha pedido también las fechas de intervención de las calles Sucre, San Juan de Dios y la Rio Putumayo, nos han indicado que han subido al portal de compras públicas, en la Sucre como les informé compañeros se estableció un trabajo coordinado con la EPMAPS porque deben hacer el cambio de tuberías asbesto cemento por las de pvc y además se ha pedido que se contemple la intervención con alcantarillado, queremos que esta intervención sea conjunta entre EPMMOP y EPMAPS y se realice a finales de este año que es la planificación que tiene esperemos que esto realmente se cumpla y en diciembre intervendrían las 2 entidades para no hacer un doble trabajo, se asistió a la socialización de la intervención de la Av. Intervalles que lo va a realizar el Consejo Provincial, van a empezar los trabajos la próxima semana estamos solamente por definir el cambio de tubería que así mismo EPMAPS dijeron que iban a realizar en el tramo que comprende San Antonio de El Tingo hacia Guangopolo y vamos a definir fechas para que no haya ningún inconveniente, sin embargo, los trabajos se van a dar inicio desde Tumbaco hacia El Tingo, tuve el agrado de saber que el mismo contratista que hizo la Av. Ilaló aquí va a ser el contratista de la Av. Intervalles, en el tramo que comprende los 200 metros de la calle 2 de agosto de El Tingo ese es una competencia netamente del Municipio de Quito, nosotros habíamos hablado con la prefecta ella de alguna manera nos manifestó que en el proceso de contratación no le permitieron hacer con la





Intervalles por lo que ese tramo todavía está suelto, el día de hoy tenemos una reunión con la prefectura y me han indicado que se podría hacer una gestión conjunta EPMMOP, Prefectura y nosotros como Gad para que el Municipio en este caso sino puede intervenir directamente entregue el material y con eso la prefectura prestar la maquinaria y podrían poner asfalto en lugar de adoquín en este tramo, me parece una propuesta interesante, la próxima semana me voy a reunir con el gerente de la EPMMOP para saber cuál es la predisposición que tendría en este sentido porque recordemos que es una vía que tiene bastante flujo vehicular y es sumamente necesaria y está totalmente necesaria, ahí la Administración Zonal está haciendo mantenimiento de adoquines y demás pero la verdad es que ya no soporta y es necesario intervenir, en el tema de Betania de igual manera el proceso está por compras públicas de la prefectura pero aún no lo han subido al portan de compras públicas, así mismo he hablado el día hoy y he solicitado cuando van a subir, el monto de que antes estaba por 136 mas o menos ahora esta por los 400 mil para intervención, lo que se va a realizar es los pasos de agua y la reconfiguración de la vía con doble tratamiento, eso va a permitir la durabilidad de la misma, a la par se está continuando con los trámites para poder generar alcantarillado en Betania y actualmente tienen que hacer un paso de servidumbre forzosa, de esto quiero dejar constancia que yo empecé a gestionar en el 2019 a la par de la vía antigua Ushimana y Betania que no tenían esto del alcantarillado, sin embargo porque ya se dio la vía antigua a Ushimana porque existió la colaboración y no hubo ningún inconveniente, en Betania se ha obstaculizado por la familia que no autoriza el paso de servidumbre. En la vía antigua Ushimana que se ha gestionado por este Gobierno Parroquial ya culminaron ahí tienen que hacer la reposición de la capa asfáltica que se rompió y que está todavía expuesta en la Simón Bolívar, con motivo de la semana santa el día de mañana van a poner una volqueta de fresado para que ya no exista temporalmente el problema, porque tiene que ir nuevamente ellos a poner una capa asfáltica de lo que dañaron eso es una obligación del contratista y lo va hacer pero por cuestiones climáticas no lo puede hacer en este momento, lo otro que se ha decidido compañeros es el re adoquinado se ha llegado a un consenso por parte de la Prefectura y este Gad, ellos nos van a dar a nosotros el recurso y nosotros vamos hacer el proceso de contratación, nosotros les entregamos lo que nos han pedido en cuanto al técnico Diego Romero se ha encargado de entregar todos los cálculos y demás, pero esto pasa por las diferentes unidades de la prefectura en donde aprueban, mandan a corregir y demás, el día de hoy estuve en la prefectura y lo que me manifiestan es que la próxima semana estarían subiendo el convenio y ahí nos harían el depósito de los recursos, son aproximadamente 35 mil dólares que se utilizarían para poder generar el re adoquinado de la vía, seguimos haciendo el seguimiento de la vía de los Artistas, he pedido el informe que todavía no nos han hecho llegar de EPMAPS ya es más de un mes de la última inspección que ellos hicieron porque yo estoy pidiendo que ellos me demuestren que producto de las roturas de tuberías que se ha dado según ellos no se ha dañado la vía por eso, sin embargo yo tengo todas las evidencias de que por las roturas de las tuberías que se han dado ahí constantemente el adoquinado está dañado, para poder intervenir lo tenemos que hacer un vez que ya tengamos los informes de todas las entidades, el miércoles 20 si me gustaría con ustedes compañeros realizar el recorrido que habíamos hablado de la anterior semana en la vía que vamos hacer el mantenimiento vial, si esto es posible para hacerlo a las 9 am el día miércoles 20 de abril de una vez lo ponemos aquí, así mismo se está coordinando



para la firma del convenio de cogestión que se tiene que tener con el Consejo Provincial por ser un asunto rural. En el tema de turismo estamos unificando los proyectos que venimos trabajando con el instituto Yavirac, ya están haciendo visitas en territorio y actualmente estamos guiándolos ya para lo que se impregnó en documentos ya se pueda reflejar en la realidad, producto de esto empezaremos y retomaremos el concurso recuerden ustedes que nosotros pusimos para fomentar el turismo pero que no le pudimos dar continuidad por el tema de la pandemia, sería importante contar con el apoyo de todos ustedes una vez que me entreguen esto les entregaré a ustedes y haríamos una reunión para todos ver como hacemos este tema de la reactivación turística con los planes que se tiene. En el tema de desarrollo social mezclado con el tema de obras públicas, ya se dio y como es de conocimiento de todos ustedes el día lunes mantuvimos una reunión con el párroco de la iglesia con el consejo pastoral y se llegó ya a la decisión con el tema de la rampa que se va a realizar tal y como se establecieron los estudios dentro del Gad Parroquial y los trabajos finales se realizarán pasada la semana santa el beneficio directamente es para todas las personas vulnerables de la parroquia.

#### Punto 5. Varios.

**Mgt. Nathaly Escaleras** indica, hoy día tuve nuevamente una reunión con la señora Mercy Lara y con Carolina Velásquez de la secretaría de coordinación territorial, en donde ya se ha entendido el concepto que no se estaba comprendiendo que es el de coordinar con los Gobiernos Parroquiales, en este sentido ya hemos acordado algunas directrices y producto de esto compañeros nosotros tenemos un oficio del 15 de noviembre del 2021 en donde nos pide el mapeo y listado de los representantes barriales, a esto nosotros enviamos el listado con líderes barriales nombrados de hecho y de derecho, y esto se respondió con el oficio el 16 de noviembre, sin embargo, nos han hecho llegar un nuevo pedido el 30 de marzo, por lo cual vamos hacer una actualización de los representantes de cada uno de los sectores para poder hacer este trabajo coordinado que se ha pedido, en esta ocasión les soy muy sincera si veo que existe la predisposición por parte de ella, en la reunión con la Mancomunidad no hubo aquello en una posterior reunión tampoco.

**Sr. Washington Flores** manifiesta, la reunión fue contigo como representación de Alangasí o hubo las otras parroquias.

**Mgt. Nathaly Escaleras** dice, no, solamente conmigo como Alangasí, entiendo que ya lo van a difundir con los demás compañeros porque no somos la única parroquia que tenemos este inconveniente. También les hago la entrega de los diplomas a Juanito y a Ceci que vinieron a la capacitación de los primeros auxilios de la Cruz Roja, y también informo a la comunidad que pueden acercarse las personas que donaron sangre a retirar sus carnets de donación. Adicionalmente necesito topar el tema de rendición de cuentas como ya habíamos quedado que lo vamos hacer en conjunto, ya tenemos las preguntas y las está remitiendo la señora tesorera, son inquietudes de los mismos moradores, tenemos este pliego y mediante memo va



a ser enviado a cada uno de ustedes para que desde sus comisiones den respuestas a estas preguntas, esta información debemos entregarla hasta prácticamente de mañana en la tarde porque debemos publicarla 15 días antes, si quisiera pedir la colaboración de ustedes para que contesten a la brevedad posible para poder subirlas y la deliberación de la rendición de cuentas la haríamos el viernes 29 o si ustedes gustan el sábado 30 aunque hay feriado probablemente la gente ya no vaya a estar, entonces lo más adecuado sería el viernes 29 a las 9:00 am, va a ser virtual y presencial, en todo eso están de acuerdo compañeros.

**Mgt. Nathaly Escaleras** de acuerdo

**Lic. Henry Quimbiulco** de acuerdo

**Sr. Washington Flores** de acuerdo

**Dr. Juan Mejía** de acuerdo

**Sra. Cecilia Vallejo** de acuerdo

**Mgt. Nathaly Escaleras** indica, también pongo en su conocimiento que estamos con nuevo operador de maquinaria de gallineta, por cuanto el operador que estaba trabajando con nosotros le salió una mejor oportunidad de trabajo, sin embargo, se ha lanzado el concurso público en donde vinieron a dejar las carpetas, no hubo muchas hojas de vida en esta ocasión hubieron 4, se hicieron las pruebas respectivas y se eligió al que demostró mayor capacidad en el manejo de maquinaria. Tenemos también el pedido de una moradora la señora Carla Miño que plantea una feria de emprendimiento, pero quieren hacerla en el parque y en el ágora hacer capacitación a los emprendedores, sin embargo, nos solicita lo siguiente. Se procede dar lectura al requerimiento.

**Sr. Washington Flores** manifiesta, no tengo clara la idea, pero de lo que parece hay un recurso del cual van a ser beneficiarios no cierto, entonces no sé si legalmente podemos permitir que se utilice ese espacio para eso, y no veo un beneficio realmente social, es bastante comercial el asunto, por ese lado yo diría que pensemos que el espacio del Gad es el espacio de la comunidad, desde mi punto de vista no sería conveniente hacerlo.

**Dr. Juan Mejía** menciona, yo le veo la situación más de lucro personal, porque exhibición de autos en un emprendimiento para quién, y como dice Washo lamentablemente nosotros tenemos espacios públicos es para que sea gratuito, en ese sentido no estaría de acuerdo.

**Lic. Henry Quimbiulco** manifiesta, de lo que se escuchó tiene sus ventajas y desventajas, sus ventajas toda promoción todo acto cultural, turístico, deportivo, es turismo se va a dinamizar la economía de la parroquia; pero lógicamente veo que va haber artistas entonces seguramente va haber un espacio de mini concierto mini baile y nosotros prestarnos para eso estaría mal, uno porque la comunidad nos va a reclamar, y también veo que quieren que nosotros saquemos los permisos, eso no puede ser, si algo pasa seremos los responsables de eso, entonces yo creo que en definitiva habría de pulirle más la idea, no sé si ella quiere hacerle gratuitamente, buscarse auspiciantes que eso debe hacer y no como siempre digo le ven al Gad



como un chanchito en donde le rascan la barriguita y sale plata, entonces también hay que hacer gestión, entonces yo pienso que no.

**Sra. Cecilia Vallejo** manifiesta, la parroquia como no es tan grande, es pequeña, los emprendedores de aquí no están para poder aportar como una empresa privada que es bastante grande, entonces igual como ya lo han dicho los compañeros, no estoy de acuerdo con esto.

**Mgt. Nathaly Escaleras** indica, en efecto compañeros cuando llegaron al Gad y plantearon la idea, la feria de emprendimiento no era mala pero después como ya llegó esto de que iban a cobrar ahí si ya no nos podemos prestar para aquello porque somos una entidad pública, entonces con base en lo que hemos conversado en esta sesión se le va a dar contestación, que lo podrían modificar como dice Henry y que sea gratuito ahí ya es otra cosa.

**Mgt. Nathaly Escaleras** manifiesta, va haber la sesión extraordinaria para poder conversar este tema del corpus Cristi pareo hacerlo con tiempo en cuanto a permisos y todo eso, pero regresemos de semana santa para poder coordinar este tema y la parroquialización. Les comento también que el curso de pintura del señor Mejía se volvió a re lanzar porque en la primera convocatoria no tuvo acogida, y como se había quedado en ayudarle porque él tiene el objetivo de lanzar su libro.

**Sr. Washington Flores** manifiesta, quisiera conocer eso para poder ayudar, que se me tome en cuenta para eso.

**Dr. Juan Mejía** menciona, yo creo que sería de hacerle un poquito más abierto, el problema es que se hizo solamente para personas con discapacidad.

**Mgt. Nathaly Escaleras** indica, ahora ya se hizo más abierto, inclusive las edades también ya se le amplió, eso se conversó con el señor Mejía y yo creo que esta vez si vamos a tener el respaldo igual yo les voy a estar informando.

**Lic. Henry Quimbiulco** manifiesta, como ustedes ven la delincuencia, la inseguridad que hay, no es de todos los días que yo vengo en el auto y bueno siempre un auto nuevo hay que cuidar pues es una inversión fuerte, entonces no quiero arriesgarme a dejarle en la calle que estado dejándole, a veces veo cerrada la puerta me dicen que solo hay que empujar, pero entro y no hay espacio, lo que yo si le pido señora presidenta es que para las autoridades haya preferencia, no es de todos los días.

**Mgt. Nathaly Escaleras** indica, solamente hay que coordinarlo Henry, usted sabe que no viene todos los días entonces no puedo yo separar un espacio todos los días y que quede vacío.

**Lic. Henry Quimbiulco** manifiesta, con quien tengo que coordinar.



Mgt. Nathaly Escaleras menciona, con Nathaly, tranquilamente le dice tal día voy a venir y se le deja el espacio, no hay problema compañeros.

Punto 6. Clausura.

Queda clausurada la sesión siendo las 16:35.

Firmas de aprobación de acta

  
-----  
Mgt. Nathaly Escaleras  
PRESIDENTA GAPRA



  
-----  
Abg. Nathaly Jácome  
SECRETARIA GADPRA

